

DIPUTADA DANIELA GRIEGO: LA DEUDA DE VERACRUZ, NO DEBE SER RESUELTA CON LA APLICACIÓN DE NUEVOS IMPUESTOS .

Por: La Redacción de Insurgencia Magisterial. 01/01/2016

La deuda de Veracruz, provocada por la corrupción de Javier Duarte, no debe ser resuelta con la aplicación de nuevos impuestos o el alza de los ya existente; ya que de hacerlo, estaríamos ante la crueldad de la afectación de los más pobres en nuestro estado.

El sistema recaudatorio veracruzano, debe ser modernizado y sobre todo transparente. De la misma manera, es el gobierno estatal, quien debe aplicar una política real de austeridad, cerrando el paso a la simulación y los gastos encubiertos.

Por su parte, la Federación debe hacerse responsable de la situación financiera del estado, al permitir el saqueo de los recursos de los veracruzanos. Todo acuerdo con el gobierno federal, debe ser transparente y de cara a los veracruzanos.

Fecha de creación

2017/01/01